

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 51

Congreso CDMX solicita informe sobre ingresos autogenerados en MH

- *Se estima que sólo uno de cada 10 usuarios, reciben boleto por el servicio de sanitarios en los mercados públicos de la demarcación*

21.09.23. El Congreso de la Ciudad de México exhortó al titular de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, a informar respecto a la cantidad total de los ingresos autogenerados de los sanitarios públicos, ubicados en los 18 mercados públicos de la demarcación, durante su gestión, así como el destino de los mismos recursos.

A través de la proposición, el diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) señaló que el objetivo es que la población cuente con información respecto a este tipo de recursos.

Destacó que la cuota por este servicio oscila entre cinco y 10 pesos, por ello consideró necesario transparentar dichos recursos, "más aún cuando en las últimas semanas diversos medios informativos han evidenciado situaciones de falta de mantenimiento, que derivan en falta de higiene y ponen en duda el ejercicio de los recursos, abriendo la posibilidad de presuntos actos de corrupción".

El congresista dijo que se considera que los recursos generados por los 18 mercados en la demarcación respecto a este servicio son superiores a cuatro millones de pesos al año, sin embargo, "la inmediatez de su uso provoca ganancias ilegales extra por más de 40 millones de pesos, según algunos medios informativos".

Señaló que según estimaciones, tan sólo uno de cada 10 usuarios reciben boleto por el pago de su cuota en mercados públicos de la demarcación, tales como: Anáhuac, Argentina, Tacubaya, Escandón, Plutarco Elías Calles, Granada, 18 de Marzo, América, Prado Norte, San Isidro, entre otros.

--oOo--